
LE MOT DE 
MADAME LE MAIRE

Je suis ravie d’accueillir pour sa 17e édition le 
Festival du Film du Croisic au cinéma municipal 
Le Hublot.

Le cinéma est l’une des formes d’art les plus 
captivantes et influentes de notre époque. Il a 
le pouvoir unique de nous transporter dans des 
mondes imaginaires, de nous faire ressentir 
des émotions profondes et de nous faire 
réfléchir sur la condition humaine. Il est un miroir 
de notre société. Il reflète nos valeurs, nos 
préoccupations, nos rêves et nos craintes.

Les films sont souvent un reflet de l’histoire, de la culture et de la politique de 
l’époque où ils ont été réalisés. Ils nous permettent de voir le monde à travers 
les yeux des réalisateurs et des scénaristes.

Le cinéma combine l’écriture, la réalisation, la photographie, la musique 
et bien d’autres éléments. Et notre festival met en avant les adaptations 
littéraires en image.

Enfin, le cinéma est un puissant moyen de divertissement et de détente. Il nous 
offre une échappatoire à nos vies quotidiennes, nous permettant de nous 
perdre dans des histoires fantastiques ou de vivre des aventures que nous 
n’aurions jamais pu imaginer autrement. Alors, que nous soyons réalisateurs, 
acteurs, scénaristes ou simples spectateurs, rendons hommage au pouvoir 
magique du cinéma et continuons à célébrer cette forme d’art extraordinaire 
qui enrichit nos vies.

Michèle Quellard
Maire du Croisic
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